

2学年だより

たんぽぽⅡ



郡山市立緑ヶ丘中学校 2学年通信

No. 1

発行日: 4月11日(月)

発行者: 市川 英治

進級おめでとうございます!

今日から2年生, 気持ちを新たにがんばろう・・・



平成22年度修了式

子どもたちを精一杯応援していきたいと思っております。昨年度末に佐藤球一先生が異動されてしまいましたが、今年度新たに乙川久美子先生が2学年のスタッフとなりました。1学期中は、1名少ない5名で、それぞれの先生方の持ち味を生かして頑張っていきたいと思っております。

また、今年度も昨年度同様、学年通信「たんぽぽⅡ」を通して、子どもたちの学校生活の様子や学校の行事予定などについてお知らせしていきますのでよろしくお願いいたします。

東日本大震災の影響で、3月14日から臨時休校となり、大変な思いや寂しい思いをしていましたが、新入生を迎えて、今日から平成23年度が始まりました。2年生に進級し、期待と不安の気持ちがあると思いますが、よき先輩、尊敬される先輩として、また、中堅学年として、学校生活のいろいろな場面で1、3年生と協力しながら、充実した楽しい学校生活を送ってくれることを願っています。

そのためにも、私たち2学年

を中心とする教職員が子どもたち



平成23年度始業式

明日(12日)の予定

校時		
1校時	学級開き ・自己紹介	
2校時	学級組織作り①	・学級三役や委員会, 教科員, 給食当番・清掃当番を決めます。
3校時	学級組織作り②	
4校時	学級組織作り③	・班編制を行います。
5校時	交通安全教室	

準備物

- 弁当
- ぞうきん2枚
- ジャージ
- 筆記用具
- 読書できる本

*本日, 生徒理解カード, 通学路確認カード, 保健管理・調査票, 内科検診問診票を配付しました。生徒理解カードは, 変更点を記入していただき, 通学路確認カードは通学路を再確認して記入して, 15日(金)までに提出してください。

保健管理・調査票は変更点を記入して保健関係連絡袋に入れて18日(月)に提出してください。

内科検診問診票は2の1と2の2は18日(月)に, 2の3と2の4は25日(月)に保健関係連絡袋に入れて提出してください。

*今週は学年時間割となります。本日, 学年時間割を配付しましたのでご覧ください!

第2学年を担当します！ よろしくお祈いしますm(_ _)m

○第2学年主任:市川 英治 ○教科:数 学 ○部活動:バスケットボール部・特設駅伝部

○ 祝 進級

新2年生のみなさんとずっと会えなくて、寂しい思いをしていましたが、今日から新年度のスタートとなり、みんなの元気な顔を見ることができて大変嬉しく思います。今年度も4名の先生方と一致団結して、また、保護者の皆様のご協力をいただきながら、子どもたちの学習・部活動・学校行事などが充実したものになるよう支援していきたいと思ひます。今年度も大きな声で、元気に頑張りますので、よろしくお祈いいたします。

○2年1組担任:柳内 千秋 ○教科:保健体育 ○部活動:バレーボール部・特設駅伝部

○ 昨年の自分は、どんな自分でしたか？今年はどうな自分を目指しますか？いよいよ今日から2年生の生活がスタートします！！この1年をかけて、目指す『自分』を創りあげていってください。みなさんの「やる気」に応えられるよう、私もさらにパワーUPしていきたいと思ひます。よろしくお祈いします！！

○2年2組担任:乙川久美子 ○教科:社 会 ○部活動:剣道部

○ はじめまして。今まで育児休業中でしたが、4月より復歸しました。震災による爪痕は想像を絶するものがあり、今までと違う日常生活かと思ひますが、明るい未来を信じ、前向きに生活したいですね。みなさんが何事にも一生懸命に取り組む姿を期待しています。そして、先生もその姿をサポートしたいと思ひます。どうぞよろしくお祈いいたします。



○2年3組担任:浅野 稔 ○教科:英 語 ○部活動:剣道部

○ 怖かった。長かった。びっくりした。本当に無事であったことに感謝です。学校に来られること。みんなに会えること。授業ができること。部活ができること。すべてに感謝です。また、頑張っていきましょう。さあ、ファイトです。今年度もよろしくね！！

○2年4組担任:小林 紀子 ○教科:国 語 ○部 活 動 管弦楽部

○ 1年生は、すべてのことが「初めての〇〇」だったはずで、3年生になると、それが「最後の〇〇」になってしまいます。それでは2年生はどうかという「初めて」から「最後」に移るための「充実」の時です。歴史的な災害を強く乗り越え、この1年間を充実させましょう。

～1学年担当だった先生方からのメッセージ～

1年生のみなさんへ

突然ですが、先生は郡山第五中学校へ異動することになりました。たった1年間でしたが、みなさんとたくさんのお思い出を作ることができて幸せでした。美術の授業や部活は、先生にとって本当に楽しい時間でした。元気で素直な皆さんは、これから大きく成長していくでしょう。直接お別れを言えないことが残念です。これからたくさん失敗して、恥をかいて、いろいろな人に怒られて、学んでいってください。いつか、大きく成長した皆さんに出会えることを本当に楽しみにしています。いつまでも元気でいてください。お元気で！！



佐藤 球一

14歳は何かと悩みの多い年だとは思うけど、一番輝くときでもある。とにかく前へ進もう。

岩本 哲

